
LA DICHIARAZIONE DI BREMBILLA

“Si tratterebbe di un intervento davvero decisivo per la
nostra città – ha spiegato Marco Brembilla, assessore
ai Lavori Pubblici – non solo per una fetta molto
importante del nostro patrimonio di edilizia pubblica, ma
anche per le esigenze delle tante persone che in queste
case dimorano, migliorando quindi le condizioni sociali
di quelle fasce di popolazione che hanno più bisogno.
L’approvazione del piano nella Giunta della scorsa
settimana - ha continuato l'assessore - ci consente di
candidare i nostri progetti entro i termini previsti dal
bando. Le proposte di intervento ammissibili a
finanziamento - ha aggiunto Brembilla -  saranno poi
selezionate entro il prossimo 31 dicembre da Regione
Lombardia, successivamente inviate al Ministero delle
Infrastrutture e della Mobilità sostenibili che, a sua volta,
dovrà approvarle entro il prossimo 31 marzo.”


